
7 Pièces

290 m²

Réf. 394V2623M

4 500 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Vue mer panoramique sur Saint-Tropez et l'ensemble du Golfe, plage à

pied,  pour  cette  provençale  moderne  de  290  m2 en  parfait  état  dans

domaine  sécurisé.  Entrée  sur  la  mer,  salon  de  50  m2  avec  terrasse

couverte  donnant  sur  St  Tropez.  Salle  à  manger  et  cuisine  semi

indépendante sur terrasse couverte avec large vue mer. Arrière cuisine.

5 chambres avec terrasses ou jardin, toutes avec vue mer, 4 salles de

bain/douche,  4  toilettes.  Piscine  12,5  x  6  chauffée  et  équipée  d'un

volet. Pool house. Garage double, cave, cellier.

Panoramic sea view over Saint-Tropez and the entire Gulf, walking distance to the

beach, for this modern Provençal villa of 290 sqm in perfect condition in a secure

domain.  Entrance  facing  the  sea,  a  50  sqm  living  room  with  a  covered  terrace

overlooking  St.  Tropez.  Dining  room and semi-independent  kitchen  on  a  covered

terrace with a wide sea view. Utility room. 5 bedrooms with terraces or garden, all

with sea views, 4 bathrooms/showers,  4 toilets.  Heated 12.5 x 6 swimming pool

equipped with a cover. Pool house. Double garage, cellar, and pantry.

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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